



Inge Deutschkron

Das Theaterstück „Ab heute heißt du Sarah“ nach dem autobiografischen Buch „Ich trug den gelben Stern“ von Inge Deutschkron erzählt in 33 Bildern von der Angst der Verfolgung und von den Menschen die Inge und ihre Mutter auf ihrer Flucht geholfen haben.

Wir haben das Theater Stück gesehen und würden jetzt gerne darüber kurz was erzählen.

Zunächst einmal waren wir beim Nachgespräch, das nur für unsere Gruppe stattfand, und es war das beste, wir konnten Fragen stellen und sogar über Inge Deutschkron Vieles erfahren, wie z.B. dass die Schauspieler sie noch persönlich kannten und sie eine sehr lustige und humorvolle Person bis ins hohe Alter (99 Jahre) war.

Im Theaterstück wurde Inge als sehr mutige und direkte Person dargestellt, die immer nachgefragt und auch Dinge in Frage gestellt hat - ein toller Charakter.